
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage weist Oberbürgermeister Langner darauf hin, dass Meldungen weiterer Experten-

Vorschläge von Seiten der Fraktionen bis zum Dienstag vor der Ratssitzung erfolgen sollten. 

 


